



PRIX LOUIS D'HAINAUT

de la meilleure thèse en technologie éducative

décerné par l'Université de Mons et l'Agence Universitaire de la Francophonie

Le Prix Louis D'Hainaut de la meilleure thèse de doctorat en technologie éducative (dixième édition) sera décerné en 2023

➔ Une récompense annuelle à vocation internationale décernée par l'Université de Mons (Belgique) et l'Agence universitaire de la Francophonie (AUF).

➔ Prix ouvert à tous les chercheurs du Sud ayant obtenu un doctorat au sein d'un établissement d'enseignement supérieur du réseau de l'AUF du Nord comme du Sud.

➔ La thèse doit avoir été soutenue, en français, il y a moins de 3 ans et son sujet doit impérativement porter sur l'usage des technologies en éducation, indépendamment de la discipline d'appartenance.

- ➔ **Récompense : 2 500 euros et un séjour de 5 jours pour la remise du Prix**
- ➔ **Date de clôture pour candidater : 1^{er} février 2023**
- ➔ **Inscription et dépôt de documents : <https://formulaire.auf.org>**
- ➔ **Pour toutes questions complémentaires : prix_dhainaut@auf.org**

Partenaires :

